



SIARAN PERS

Otorita Ibu Kota Nusantara

20 Agustus 2023

Peluncuran Rumah Teknologi, Destinasi Baru Kota Cerdas Nusantara

SEPAKU – Kepala Otorita Ibu Kota Nusantara (OIKN) Bambang Susantono, membuka Rumah Teknologi dalam kegiatan Peluncuran *Techno House* (Rumah Teknologi) Nusantara bersamaan dengan momen perayaan Peringatan Hari Kemerdekaan Indonesia pada Kamis (17/8/2023), di lokasi Rumah Teknologi d/h Rumah Dinas Bupati Penajam Paser Utara.

Sebagai perwujudan perencanaan Ibu Kota Nusantara (IKN) sebagai kota cerdas, Rumah Teknologi merupakan destinasi edukasi mengenai konsep dan perkembangan IKN sekaligus wadah dilakukan berbagai pameran dan *proof of concept*/implementasi konsep teknologi yang dapat diaplikasikan sebagai wujud Kota Cerdas Nusantara.

Pengunjung disugahi dengan pameran informatif mengenai gambaran pembangunan IKN ke depan yang dikemas dengan desain artistik dan teknologi interaktif. Informasi mengenai visi, prinsip, dan elemen pembangunan disampaikan sebagai pembuka pameran. Kemudian, berbagai teknologi yang berkaitan dengan domain Kota Cerdas Nusantara; dari *smart energy system*, *smart building control*, *smart home appliances* dan robot, hingga konsep mobilitas udara masa depan atau *sky taxi* dapat dilihat dan dipelajari oleh pengunjung.

Showcase pada rumah teknologi ini diikuti oleh berbagai investor dan penyedia teknologi dari dalam dan luar negeri termasuk perusahaan Amerika, Jerman, Korea, China dan sebagainya.

Dalam kegiatan Peluncuran Rumah Teknologi Nusantara, Kepala OIKN didampingi oleh jajaran Deputy OIKN, yang mengunjungi area pameran teknologi dan berdialog dengan perusahaan teknologi bertaraf internasional.

Kepala OIKN menjelaskan, “Pengembangan Nusantara sebagai Kota Cerdas bertujuan untuk menciptakan kota yang tangguh dan berkelanjutan melalui peningkatan efisiensi dan efektivitas layanan perkotaan dengan pemanfaatan teknologi.”

Fasilitas Rumah Teknologi Nusantara ini direncanakan akan dibuka untuk umum mulai September 2023. Deputy Transformasi Hijau dan Digital OIKN Prof. Ali Berawi menambahkan, “Melalui *proof of concept* atau *showcase* pada fasilitas *Techno House* ini dapat memberikan gambaran bagi publik mengenai pemanfaatan teknologi yang dibangun di IKN sebagai kota yang modern untuk meningkatkan kualitas hidup masyarakat.”

Tim Komunikasi Otorita Ibu Kota Nusantara

Narahubung: Sekretariat OIKN

(+62) 811-8115-8888



NUSANTARA

SIARAN PERS

Website : ikn.go.id
Instagram : [instagram.com/ikn_id](https://www.instagram.com/ikn_id)
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)
Twitter : twitter.com/ikn_id
Youtube : [IKN Indonesia](https://www.youtube.com/IKN Indonesia)

#KotaDuniauntukSemua
#Nusantara
#IbuKotaNegara

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (OIKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. OIKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. OIKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.

DOKUMENTASI FOTO
Sumber: Otorita Ibu Kota Nusantara



Kepala OIKN Bambang Susantono bersama Jajaran Deputi OIKN meninjau Rumah Teknologi Nusantara di *booth* Hyundai, miniatur konsep *Advance Air Mobility/Sky Taxi*, pada Kamis (17/8/2023).



NUSANTARA

SIARAN PERS





